

Nación

Atención: Duque anuncia inversión de fondos de pensión por \$4,5 billones para proyectos de infraestructura

El jefe de Estado dijo que la inversión es histórica y permitirá consolidar un portafolio de financiamiento.

4/4/2022



Presidente Iván Duque - Foto: Semana

El presidente Iván Duque anunció este lunes, en una declaración en la Casa de Nariño, que los fondos de pensión realizarán una inversión por medio del financiamiento del dinero ahorrado de los colombianos por \$4,5 billones de pesos, consolidando –según el mandatario– un portafolio sólido para el país.

De la misma manera, el jefe de Estado fue enfático en manifestar en compañía de los representantes de los fondos de pensión que [Colombia sigue avanzando con paso firme para tener un portafolio de financiamiento de proyectos que supera los \\$9 billones](#).



"Con este aporte tan importante de \$4,5 billones adicionales ya prácticamente existe un portafolio de financiamiento a estos proyectos que supera los \$9 billones, que se acerca a un punto del producto interno bruto, algo realmente sin precedentes en nuestro país", sostuvo Duque.

Reforma a pensiones de Gustavo Petro causó fuerte reacción en los fondos privados

También señaló el jefe de Estado: "Pero también quiero destacar que la inversión que adelantan los fondos de pensión en las empresas que trabajan en el desarrollo de infraestructura, interconexión, de desarrollo, también de proyectos energéticos, nos permite hablar de un portafolio cercano a los \$33 billones de pesos adicionales".

A renglón seguido, el presidente Duque indicó que en las empresas que se realizan las inversiones se encuentra **ISA** y **Ecopetrol**, compañías que de acuerdo con el Gobierno nacional llenan de orgullo a Colombia.



"Quiero destacar que cuando se mira toda la inversión de renta variable en empresas de nuestro país, que ya no solamente están en el sector de infraestructura, sino que también están en todos los demás sectores, estamos hablando de más de \$64 billones de pesos", subrayó.

Insistió el jefe de Estado: "Lo más importante es que la protección para los próximos 10 años es que estas inversiones puedan superar en la próxima década los \$174 billones. Es importante decir todo esto porque esta inversión es para el bienestar de los colombianos y se financia además de manera responsable".

Sablazo de Duque contra propuesta de Petro

Hace varios días, el presidente Iván Duque hizo mención a la propuesta que lanzó el candidato del Pacto Histórico Gustavo Petro en medio del debate de SEMANA y *El Tiempo* sobre las pensiones y los recursos que están en fondos privados. El presidente Iván Duque [arremetió con dureza en contra de ese nuevo sistema propuesto, calificándolo de "expropiación"](#).

En ese momento, el jefe de Estado advirtió que se trata de una estrategia que pretende convertir ese tipo de recursos, que son sagrados para los ciudadanos, en "plata de bolsillo" para financiar propuestas populistas.



Iván Duque y Gustavo Petro. - Foto: SEMANA

"Me parece grave que se estén haciendo afirmaciones con mentiras, que se esté tratando de deslegitimar un sistema de fondos que tiene nuestro país que, además, claro que puede mejorar", aseguró Duque.

"Pero hablar de quitarles esos recursos a los fondos es una expropiación, eso es sencillamente un corralito como hemos visto en otros países de América Latina para quitarles el ahorro de las personas y volver eso plata de bolsillo para financiar demagogia", dijo.

"Se debe advertir de esa manera. Esas propuestas empiezan tapaditas, pero realmente muestran el verdadero interés y lo que quieren es echarle mano al ahorro de las personas para volver la plata de bolsillo con politiquería y [esos debates se deben dar con mucha sensatez, con mucha claridad y poniendo sobre los que proponen esas tesis que ya fracasaron](#)", señaló el mandatario colombiano.

Presidente Duque agudizó las pullas contra Petro en reunión con gobernadores

En su momento, en un trino que publicó en su cuenta oficial, Gustavo Petro reveló más detalles de su propuesta y se defendió de algunas críticas que se conocieron en redes sociales: "Dije que el 30 % de la cotización mensual de los trabajadores no queda en su cuenta pensional. Para refutarme dicen que de los 16 puntos, % de cotización, 11,5 va a la cuenta del cotizante mensualmente y 4,5 a otros menesteres. ¿Cuánto es 4,5 de 16?".